



LA APRÓBACION DE SUPLEMENTACION DE RECURSOS A TELETÓN.

## Core aprueba suplementación de recursos para proyecto de Teletón

En sesión plenaria, el Consejo Regional de Tarapacá aprobó este jueves, una solicitud de suplementación para el proyecto "Adquisición Equipamiento Terapéutico - Vehículos Adaptados Traslado Pacientes Teletón Tarapacá".

La propuesta consideró una adición de 4 millones 760 mil pesos, para el ítem "04 Mobiliario y otros", lo que dejó el presupuesto total de la iniciativa, ya aprobada y suplementada, en 1.269 millones 941 mil pesos.

El proyecto que presentó Teletón Iquique, y que fue expuesto ante el pleno por la presidenta de la Comisión de Desarrollo Social del Core la consejera Giovanna Trincado Avilés, incluye tres ítems que son: "Vehículos", "Mobiliario y Otros", y "Maquinarias y Equipos".

Durante la sesión plenaria, que presidió a su vez, el Gobernador Regional de Tarapacá José Miguel Carvajal, se indicó que el equipamiento y los vehículos que especifica el

proyecto, permitirán mejores oportunidades de rehabilitación física y cognitiva, para los beneficiarios del centro Teletón de Iquique.

Se aclaró además durante la sesión plenaria, que la propuesta contempla la adquisición de un ecosistema de rehabilitación, un minibus con rampa, una camioneta 4x4, un sistema de rehabilitación de la marcha y equilibrio, otro sistema inalámbrico de análisis movimiento, un sistema electro ina-

# 1

**minibus con rampa es parte del equipamiento que será financiado por el Gobierno Regional**

lámbrico, un sistema inalámbrico de evaluación estabilométrica, un sistema de rehabilitación virtual semi-Inmersiva, un dispositivo robótico marcha, una sierra de banda, y un equipo de vacío. ©